

## ABSTRAK

**Nizamuddin Aulia Al Isfahani**  
(1189220067)

*Pengaruh Literasi Keuangan Syariah  
: Dan Pendapatan Terhadap Partisipasi  
Pasar Modal Syariah Di Kota Bandung.*

Latar belakang dari penelitian ini adalah Indeks literasi keuangan syariah pada tahun 2019 menunjukkan peningkatan dari tahun sebelumnya. Namun inklusi literasi keuangan syariah masih jauh tertinggal dari inklusi nasional. Selain itu isu permasalahan pendapatan sebagai hambatan untuk berinvestasi sudah sering terdengar dari kalangan manapun. Pendapatan mahasiswa yang cenderung tidak tetap berpengaruh terhadap partisipasi mereka di pasar modal syariah. Partisipasi masyarakat dalam investasi mempunyai hubungan positif namun masyarakat cenderung berinvestasi pada pasar modal konvensional.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisa 1) pengaruh Literasi Keuangan Syariah terhadap Partisipasi Pasar Modal Syariah; 2) pengaruh Pendapatan terhadap Partisipasi Pasar Modal Syariah; 3) pengaruh Literasi Keuangan Syariah dan Pendapatan terhadap Partisipasi Pasar Modal Syariah

Landasan teori dalam penelitian ini adalah semakin tinggi tingkat literasi keuangan masyarakat memiliki kecenderungan untuk lebih menginvestasikan asetnya pada saham. Pada Pendapatan faktor yang mempengaruhi konsumen (investor) adalah faktor kepribadian yaitu keadaan ekonomi investor (level pendapatan). Partisipasi pasar modal syariah sebagai kegiatan ikut serta dalam keterlibatan mental atau pikiran dan emosi seseorang untuk mengambil keputusan dalam investasi pada pasar modal syariah yang tidak bertentangan dengan prinsip syariah di pasar modal

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif (analisis regresi linear berganda). Data yang digunakan merupakan data primer berdasarkan dari survey *kuesioner* (Google Form) yang disebar pada mahasiswa kota Bandung.

Hasil penelitian dengan 257 responden menunjukkan bahwa 1) Pengaruh Literasi Keuangan Syariah dan Pendapatan secara parsial dan simultan berpengaruh positif signifikan terhadap Partisipasi Pasar Modal Syariah 2) Hasil uji validitas semua variabel melebihi nilai  $t_{table}$  sebesar 0,181 dengan signifikansi 0,000 sehingga dapat disimpulkan bahwa semua variabel tergolong valid; 2) Uji reliabilitas, semua variabel memiliki nilai *Cronbach alpha* lebih besar dari 0,6 sehingga semua variabel tergolong reliabel; 3) Secara parsial kedua variabel tersebut berpengaruh positif dan signifikan dengan pengaruh variabel X1 sebesar 0,423 dan signifikansi 0,000, variabel X2 berpengaruh sebesar 0,345 dan signifikansi 0,000. Sedangkan Kedua variabel *independent* (X1 dan X2) berpengaruh positif dan signifikan secara simultan terhadap variabel *dependent* (Y) dengan nilai  $R^2$  sebesar 0,485 dan nilai signifikansi sebesar 0,000.

**Kata Kunci: Literasi Keuangan Syariah, Pendapatan, Partisipasi, Pasar Modal Syariah.**